El Rancagüino

Fecha:04/09/2024Audiencia:15.000Sección:LOCALVpe:\$661.720Tirada:5.000Frecuencia:DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 41,18%

Pág: 16

GAC Motor inaugura nueva sala de ventas en ASTARA Retail Rancagua

El nuevo espacio se ubica en Avenida Miguel Ramírez 230 y en él podemos encontrar sus cinco modelos que actualmente comercializan, además del próximo 100% eléctrico que arribará a Chile, el Aion Y que destaca por su alta autonomía de 455 km



Ximena Mella Urra / Fatos: Marco Lara.

GAC Motor, marca china de vehículos representada en Chile por ASTARA Retall, ya lleva cuatro años de presencia en Chile y ayer dio por inaugurada su nueva sucursal en Rancagua, ubicada en Avenida Miguel Ramírez 230.

En este ornamentado y moderno espacio los clientes pueden ac-ceder la line up completa de la marca para este año que consta de los modelos: GS3 Power, GS4 Power, Emzoom, Emkoo, GS8, y muy pronto, el nuevo Aion Y. Este último está siendo presentado en la región y el país, con un precio que parte desde los \$30.990.000 y que estaría llegando al país en los próximos meses. Nicolás Piracés, gerente general de GAC Motor Chile, asegura que poco a poco han ganado participación en el mercado nacional, cuyas ventas de los primeros siete meses de este año subieron 24,8% en comparación a igual

Representantes de GAC Motor y de ASTARA Retail en las afueras de la 04/09/2024 Audiencia: 15.000 Sección: \$1.416.204 Tirada: 5.000 Frecuencia: DIARIO

\$1.606.745 Difusión: 5.000 Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 88,14%

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:







LOCAL





periodo anterior. "Estos son productos muy atractivos en cuanto a diseño y tecnología, muy eficientes y con una sensación de manejo muy atrayente. Así lo es el nuevo producto que hoy presentamos, el Aion Y, un SUV de cinco plazas que posee una autonomía de 455 km homologados, cómodo y espacioso", dijo el máximo representante local de la marca. Asimismo, "es clave para nosotros estar en regiones donde nos ha ido muy bien. El mes pasado logramos superar el 1% de participación en el mercado y locales como este, con excelentes características, nos ayuda para que los clientes entiendan la calidad de nuestra marca y que lo recibiremos de la mejor manera".

Con él coincide, Claudio Cavallo, gerente comercial GAC Motor, quien insiste en la importancia de marcar presencia en todo Chile, ya que la marca cuenta con servicios locales de venta con servicio técnico incluido, y post venta desde Antofagasta hasta Punta Arenas.

Por su parte, Mauricio Pascual, gerente comercial ASTARA Retail, indica que por años GAC ha contado con el premio a la marca con mejor calidad en su país de origen y eso otorga prestigio y asegura calidad. "En ASTARA damos un espacio a cada marca para que los clientes puedan encontrar todas las respuestas sobre la gama de productos tengan la mejor experiencia de estar en un local con los mejores especialistas y puedan ver y







Estrada, jefe zonal de ASTARA Retail; Cla

